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für jedes Kind.
Lösungen statt Wartelisten.  

Ein Kitaplatz

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.

statt Container.
Klassenräume

Bevormundung. 
Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.  

Mobilität statt

die man spürt.
Verlässliche Strukturen vor Ort.

Für Sicherheit,

Zeit für frischen Wind im Rat. 

Suchan
Laura

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, 
unterbrochen nur von der Phase des 
Wehrdienstes. 
Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule 
gegangen und hier habe ich Maschinenbau 
studiert und promoviert. 
AAuch wenn ich beruflich in meiner Funktion als 
Führungskraft in großen weltweit tätigen 
Sachverständigenorganisationen viel von der 
Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer 
meine „Homebase“ geblieben. 

Hier lebt meine Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit 
mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der 
Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig.
Nun schon in der zNun schon in der zweiten Legislaturperiode darf 
ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister 
Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum 
wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle 
Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt. 

Mir lieMir liegen die Menschen besonders am Herzen. 
Mich für sie zu engagieren und ihre 
Lebensqualität zu verbessern ist seit all den 
Jahren die Triebfeder meines politischen 
Handelns. 
Mein Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den 
Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger 
gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. 
Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der 
Stadt und setzt sich allein für die Interessen der 
Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne 
parteitaktische Spielereien.

Ihr Oberbürgermeister für Bochum. 

Bracke
Dr. Andreas

Hendrik Wüst MdL,
CDU-Landesvorsitzender, 
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen



Der Westpark braucht endlich saubere, öffentliche 
Toiletten – ebenso wie der Springerplatz.
Ich möchte eingezäunte Hundewiesen zum sicheren 
Freilauf schaffen, den vorhandenen Parkraum in den 
Wohnquartieren erhalten und besser organisieren und die 
Dauerbaustelle Alleestraße zügig abschließen.

AAbends braucht es abgestimmte Sicherheitskonzepte – 
unter anderem durch bessere Beleuchtung im Westpark 
und entlang der gesamten Laufschneise Richtung City – 
und in Zukunft Fassadenbegrünung für ein gesünderes 
Stadtklima.

Was ich verbessern möchte:

Wofür ich stehe:

Ich wünsche mir einen gut ausgestatteten, sicheren und 
stabilen Stadtteil – mit gepflegten öffentlichen Orten, 
modernen Angeboten und weniger Stillstand bei 
Projekten. 

Mein Ziel ist ein Bochum, das effizienter arbeitet und 
mehr aus seinen Möglichkeiten macht.

Meine Wünsche für 
Goldhamme/Stahlhausen: 

Zeit für frischen Wind im Rat.

Suchan
Laura 

Goldhamme/Stahlhausen:
Meine Themen für  

Wir füllen es mit Inhalt.
Ein Buch im Wappen. 

Mein Name ist Laura Suchan. Ich bin 27 Jahre 
alt, in Bochum geboren und mit Herz und Seele 
hier verwurzelt. Jetzt kandidiere ich für den 
Stadtrat – weil ich Verantwortung übernehmen 
und unsere Stadt aktiv mitgestalten möchte.

Ich Ich studiere Sozialwissenschaft an der 
Ruhr-Universität Bochum und arbeite nebenbei 
als Local Assistant für Dennis Radtke MdEP im 
Europa-Parlament. Was ich im Studium 
theoretisch lerne, will ich direkt vor Ort 
praktisch anwenden – im Austausch mit den 
Menschen, für spürbare Verbesserungen im 
AlltAlltag.

Seit fünf Jahren engagiere ich mich in der CDU 
Bochum. Besonders schätze ich, dass ich dort als 
junge Frau gezielt gefördert wurde – das hat 
mich motiviert. Heute setze ich mich als 
stellvertretende Vorsitzende der Frauen Union 
Bochum selbst für starke Frauenpolitik und 
echte Chancengleichheit ein.

Ich höre zu – ehrlich intereIch höre zu – ehrlich interessiert, neugierig und 
lösungsorientiert. Ich will verstehen, was die 
Menschen bewegt und daraus Politik machen, 
die nah dran ist und weiterdenkt. Ich freue mich 
auf den Austausch – und auf die Chance, 
Bochum gemeinsam ein Stück besser zu 
machen.

Besonders wichtig sind mir eine nachhaltige 
Stadtentwicklung, eine starke lokale Wirtschaft und echter 
Tier- und Artenschutz im urbanen Raum. 

Wir brauchen lebenswerte Quartiere, gute Arbeitsplätze – 
und moderne Strukturen, die Fortschritt ermöglichen, 
statt ihn zu bremsen. 

Ich Ich bevorzuge Politik, die nicht von Ideologie, sondern von 
Logik und Nutzen für die Bürgerinnen und Bürger 
Bochums geprägt ist.


